



## 校長挨拶

新潟県立荒川高等学校  
校長 千葉 知樹

新潟県立荒川高等学校のホームページにアクセスしていただき、ありがとうございます。本校は、自然豊かな県北の地に位置する、単位制の定時制高校です。校長として、一人一人の生徒を大切にし、個に応じた進路実現を図ることを目標に、誠心誠意、教育活動に取り組んでまいります。

本校は、昭和 23 年に開校した県立村上高等学校定時制課程保内分校を前身とし、昭和 58 年に県立荒川高等学校として独立・開校しました。平成 13 年の定時制課程への改組を経て、今年度に創立 40 周年を迎えます。この間、多くの生徒が本校で勉学に励み、心身を鍛え、充実した時間を過ごしてきました。卒業生は、県内外の様々な分野で活躍しています。

本校の生徒は、単位制の特長をいかし、一人一人が「地域に貢献できる人材になりたい」「自分のペースで勉強したい」「進学して得意分野をもっと伸ばしたい」などの目標をもって学習計画を立て、多様な選択科目から自分に適した時間割を作成し、学んでいます。

本校は、生徒・保護者・教員の三者面談等を年に 4 回実施して、履修指導や教育相談等を丁寧に行うとともに、「いじめをしない・許さない・見逃さない」姿勢を徹底し、生徒の安心・安全を守ります。また、「人権教育」「キャリア教育」「通級指導」などを通して、自分の適性を見出し、自分の力で豊かな人生を歩む生徒を育成する教育活動を進めてまいります。

このホームページが、本校への入学を考えている皆さんや、本校に関心のある方々が、本校についての理解を深めるきっかけとなれば幸いです。

令和 5 年 4 月 3 日